

FIESTA LA INMACULADA 2018 EN MORÓN

Un año más el colegio La Inmaculada de Morón organizó a través de su departamento de pastoral la fiesta en honor a María Inmaculada con un montón de actividades y nuevas propuestas. El Triduo de la Inmaculada fue presidido los días 2, 3 y 4 de diciembre 2018 por 3 párrocos distintos en la regia Iglesia de San Miguel. La ronda de canciones de Infantil, Primaria y Secundaria, la merienda preparada por el AMPA del colegio, la implicación de las hermanas mic y las familias, el alumnado, el profesorado, los laicos mic así como numerosos exalumnos/as y otros colaboradores han vuelto a dar brillo, profundidad y solemnidad a algo tan nuestro como del resto del pueblo: la exaltación de María, nuestra patrona.

A continuación os dejamos un conjunto de fotos de varios de los instantes vividos, que resumen brevemente algunas de las vivencias que nos dejaron tan emotivos momentos. ¡Viva María Inmaculada!











Colegio La Inmaculada
Morón de la Frontera



Colegio La Inmaculada
Morón de la Frontera





Muchas más fotos en www.colegiolainmaculada.com